
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE EM 
TRECHO DA AVENIDA DOM ANTONIO 
 

Após solicitação dos comerciantes da Avenida 
Dom Antonio, estivemos “in loco” nesta via pública e constatamos que neste 
local há um grande fluxo de pedestres por conta dos vários estabelecimentos 
comerciais instalados na região. 

 

Destacamos que o trânsito de veículos na Avenida 
Dom Antonio é intenso e os motoristas transitam em alta velocidade, 
acarretando sérios riscos de acidentes e para garantir a segurança dos 
pedestres há necessidade de pintura de faixa de pedestre na via pública 
supramencionada. 

 

À vista do exposto,    rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, as seguintes informações: 

 

1- Existe a possibilidade de pintura de faixa 
para travessia de pedestre entre as 
Rotatórias na Avenida Dom Antonio, 
Avenida Max e Posto Corujão, defronte a 
Constrifur, Útil Lazer, Assis Piso e Posto 
Aster? Se positivo, qual a previsão para 
que isso ocorra? 
 

2- Se negativo, justificar. 
 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
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